



Atelier
écriture



C comme
Cuisine

Journal
de Bord
d'un
confinement

Pour vivre mieux

Quelles que soient les circonstances difficiles dans lesquelles nous vivons ces jours-là, nous devons vivre avec et continuer à lutter.

J'ai remarqué plusieurs points positifs. L'un des derniers c'est que les familles coopèrent entre elles, et la présence du père est devenue plus claire dans les responsabilités domestiques.

C'est très agréable de remonter le moral, en particulier aux enfants car ils sont les plus touchés. Les pères les poussent à préparer la nourriture qu'ils aiment, à manger, pour qu'ils sachent que la cuisine est pour tout le monde.

Siham

Papi,

